



ACROVIDEOPHOTO

## Monaco Un chantier princier

Confrontée au manque d'espace, la principauté de Monaco est régulièrement le théâtre de chantiers hors norme, au point que terrassements monstres et forêts de butons y sont presque monnaie courante. Les travaux en cours au

centre hospitalier Princesse-Grace n'en restent pas moins exceptionnels. Reconstruire un tel équipement sur son emprise initiale pour en augmenter la capacité ne relève pas de l'anecdote. Commencée en 2015, la première étape consiste à réaliser un parking souterrain de 534 places. Pour ce faire, 40 000 m<sup>3</sup> de matériaux ont été évacués et toutes les techniques de soutènement et de fondations ont été utilisées. Trois autres phases suivront en vue d'une livraison en 2028.